

Bericht des Beauftragten Jugend

In der Saison 2022/2023 wurden in der Herbstrunde 27 Jugendmannschaften gemeldet.

Leider wurden 3 Mannschaften wieder zurückgezogen. TTC Schwirzheim und TTC Waxweiler/Phillippsweiler 2. und der SV Wolsfeld 2

Die Jugendmannschaften von TTG Daun-Gerolstein 1 und SV Wolsfeld 1 spielten in der Verbandsliga, und der SV Dudeldorf 1 in der Bezirksliga West.

Hier die Kreismeister für die Herbstrunde:

Jugend Kreisliga: SV Wolsfeld 3

Jugend 1. Kreisklasse : TTC Rommersheim 2

Jugend 2. Kreisklasse : SV Ferschweiler 1

Jugend (U13) Kreisliga : TTG Daun-Gerolstein 1

In der Frühjahresrunde wurden ebenfalls 26 Jugendmannschaften gemeldet.

Leider wurde 1 Mannschaft wieder zurückgezogen. SV Burg Schönecken 1

In der Verbandsliga spielte nur der SV Wolsfeld 1 und in der Bezirksliga West die Mannschaften TTG Daun-Gerolstein 1 und der SV Dudeldorf 1

Hier die Kreismeister für die Frühjahresrunde:

Jugend Kreisliga : TTC Rommersheim 1

Jugend 1. Kreisklasse : SV Dudeldorf 2

Jugend 2. Kreisklasse SV Wolsfeld 4

Jugend (U13) Kreisliga : SV Wolsfeld 1

Es ist heute nicht einfach, die Jugend für den Tischtennissport zu begeistern. Da Corona so langsam vorbei ist, hoffe ich, dass für die neue Saison wieder mehr Jugendmannschaften gemeldet werden.

Mit sportlichem Gruß

Jürgen Föst

Beauftragter Jugend